

# 法奥コミュニティだより

令和5年1月1日 第14号

発行：法奥コミュニティ推進協議会

## 西コミュニティセンター指定管理業務始まる

令和5年4月1日より法奥コミュニティ推進協議会による西コミュニティセンターの指定管理業務が始まりました。事務局長に深堀信之さん、管理課長は上坂真智子さんが採用され、現在、業務にあたっています。これからも地域のために力を注いでいきますので、よろしくお願ひ致します。



## 法奥小学校入学式

4月7日法奥小学校の入学式が行われました。今年の新1年生は4名。児童の安全安心を願って黄色い傘を贈呈しました。今年は会長が式に出席し、児童に手渡すことが出来ました。

## 町内会連合会に要望書提出

地域住民の要請により、4月28日、生活環境改善の要望書を十和田市連合会に提出しました。

①川口橋付近の奥入瀬川中州の樹木の伐採。大雨の際に洪水をおこすため。



②川口町内会内市道における草刈り費用の助成。住民高齢化のため。



③川村畜産付近の用水路幅の改善。下流が狭くなっていて大雨の際に洪水をおこすため。



④村中商店付近の用水路の改善。大雨の際に洪水をおこすため。



⑤百目木町内会集会所付近の道路沿い杉並木の伐採。冬期道路凍結による危険回避。



⑥ラーメン店タンポポ北側の道路沿い樹木の伐採。八甲田眺望の景観を妨げるため。

## 法奥小学校運動会

5月27日晴天の下法奥小学校運動会が行われ、4年ぶりに当会も競技に参加することができました。種目はゲートボール競争、○×クイズの2種目です。ゲートボール競争では5、6年生も参加して、ボールをゲートに通すところが難しそうでしたが、ゲートボール協会の方に指導してもらって何とか通過していました。○×クイズでは、法奥小学校創立150周年に因んで、歴代の小学校に関する問題などが出されました。児童をはじめ、家族の方々や卒業生も参加してくれて、大盛況に終わりました。



## 奥入瀬ろまんパークの花壇に花植え

6月1日、第一中学校生徒が奥入瀬ろまんパーク内駐車場の花壇に500本の花の苗を植えました。苗を育てた野菜友の会、ボランティアガイドの会、ふるさと活性化公社、

当会のメンバーが作業に協力。



今年は観光客も少しずつ増えてきていて、多くの人に楽しんでいただけるよう、花のバランスを考えながらきれいに植えることが出来ました。

## 令和5年度定例総会

6月8日令和5年度定例総会が行われました。昨年度まではコロナ感染症防止のため書面表決にて行われていましたが、本年は4年ぶりに西コミュニティセンターで開催することができました。制限されていた事業も少しずつ実行できるようになってきました。地域のために活動をしていく所存ですので、今後ともご協力お願いいたします。

